

★基礎講座第二講のご案内

基礎講座第二講の概要をお知らせします。

第二講 関係について考える

テーマは関係を考えるですが、マルクスが、ヘーゲルが論理学の本質論で展開している反照の弁証法を転倒して、商品の価値形態を分析したことを踏まえ、関係を把握する反照の弁証法の定式化

に

挑みます。

素材は、1995年に公表した「間主体態の論理」を使用します。これは実は私なりのヘーゲル弁証法の転倒の理解に至る以前のもので、後の見解から豊富化したいです。その作業を共同で進めたい

で

す。

テキスト「間主体態の論理」：ダウンロードは[こちらから](#)

参考文献「物象化と階級闘争」：ダウンロードは[こちらから](#)

事前参照文献「関係について考える」：ダウンロードは[こちらから](#)

事前参照文献（2）：ダウンロードは[こちらから](#)

日時：2022年1月16日（日） 14：00～17：00

形式：ZOOM 会議にて開催

お申し込み先：<https://forms.gle/4FeZRAjUP7DA76wf7>

お問い合わせさき：nrj27438@nifty.com